



Herr Gemeinderat  
Kurt Luttenberger  
KPÖ - Gemeinderatsklub  
Rathaus, 1. Stock, Zimmer 114, 116-118  
8010 Graz

17.11.2017

Sehr geehrter Herr Gemeinderat!

Im Rahmen der Fragestunde der Gemeinderatssitzung vom 16.11.2017 haben Sie folgende Frage an mich gestellt:

**S-Bahn Haltestelle für Green City**

***Sind Sie bereit sich rasch und verstärkt bei den zuständigen Instanzen für die Errichtung der oben genannten Haltestelle einzusetzen?***

Hierzu darf ich mitteilen:

Erlauben Sie mir vorab die Bemerkung, dass das Thema Ihrer Frage an sich in das Ressort von Frau Stadträtin Elke Kahr fällt.

Ich gehe aber davon aus, dass von einem Haltestellenwunsch im Bereich Trattfelderstraße/Westbahnstraße die Rede ist - dazu darf ich anmerken:

- In der Steiermark ist das S-Bahn-System als regionales System, nicht als innerstädtisches System konzipiert.
- Vom Wunschstandort rund 450 Meter entfernt befindet sich die GKB-Haltestelle „Web-ling“ – daher erscheint eine zusätzliche Haltestelle (HSt) sowohl technisch als auch betrieblich weder sinnvoll noch machbar.
- Ebenso 450 Meter entfernt befinden sich die bestehenden Haltestellen der Buslinien 32 (HSt Trattfelderstraße), 64 (HSt Glesingerstraße) und 31 (HSt Harter Straße).
- Die jüngste Untersuchung (GKB, Land Stmk, Abteilung für Verkehrsplanung) hat zudem gezeigt, dass zusätzliche Haltestellen entlang der GKB im Stadtgebiet nur geringes innerstädtisches Fahrgastpotenzial aufweisen; diesem Umstand stehen jedoch hohe Investitionskosten gegenüber.

Ich ersuche um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen